

Russische Musik wird Leibnitz verzaubern

Die Pianistin Martina Padinger konzertiert mit einem der bekanntesten Orchester Südrusslands erstmals im Kulturzentrum Leibnitz. Am Programm stehen Werke berühmter österreichischer und russischer Komponisten. Beginn ist um 19.30 Uhr. Das Russische Philharmonische Kammerorchester „KLASSIKA“ absolviert heuer bereits zum fünften Mal eine Konzertreise in Österreich und tritt dabei gemeinsam mit steirischen Solisten auf – in Leibnitz mit der mehrfach ausgezeichneten Konzertpianistin Martina Padinger. Padinger studierte Klavier, Instrumentalpädagogik und Kammermusik an der Grazer Musikuniversität und absolviert regelmäßig Konzerte im In- und Ausland, zuletzt etwa mit dem Orchester Klassika in Russland. Zusätzlich unterrichtet sie an der Franz-Korlinger-Musikschule in Leibnitz. Das Orchester Klassika



Martina Padinger gastiert bald in Leibnitz.

Katharina Ulz

wurde 1994 vom heutigen Dirigenten Adik Abdurachmanov gegründet und ist dank seines großen Repertoires Fixpunkt bei internationalen Festivals. Am Samstag, 8. Oktober 2016, stehen Meisterwerke der österreichischen und russischen Musikliteratur am Programm wie auch die Uraufführung von „Jodlfunk – Da Alma Zua“, ein Stück der jungen Steirerin Claudia Schwab.

Michael Schantl
EUROPASIEGER 2016
BRÜSSEL

www.vom-sassbach.at



- Waschen
- Trimmen
- Schneiden
- Entfilzen
- Ernährungsberatung
- Zucht
- Equipment
- Fachliche Beratung

Schmiedgasse 23, 8430 Leibnitz (gegenüber Skergeth)
tel. Terminvereinbarung für Friseur notwendig!

Tel. 0664 - 73 65 37 61

Sonnenkraft

Modernste Umwelttechnologie für HAK und AHS Klosterstraße in Leibnitz wertet Bildungsbetriebe auf.

Der Bundesschulstandort Klosterstraße in Leibnitz bietet höhere Schulbildung im allgemein- wie im berufsbildenden Bereich. Mit der Handelsakademie sind Top-Wirtschaftskompetenz und mit dem Bundesgymnasium unter anderem hohes naturwissenschaftliches Know-how in einem Haus vereint. Praktische Umsetzung von beiden Bereichen spiegelt sich in der neuen, hochmodernen Photovoltaikanlage am Dach des Bundesschulzentrums wider.

Durch das Zusammenführen mehrerer Anliegen und Notwendigkeiten wurde letztendlich die Umsetzung dieses

richtungsweisenden Vorzeigeprojekts möglich. Es stand die Erneuerung der Glasflächen im schönen, lichtdurchfluteten „Glashaus“ der Aula an. Überdies war eine Teilbeschattung dieses Bereiches eine unbedingte Notwendigkeit für den zentralen Aufenthaltsbereich des Schulzentrums. Das Gebäude beherbergt im Vollbetrieb etwa 800 Menschen.

Optimale Energiesparlösung

Im Bemühen um eine umweltfreundliche und nachhaltige Energiesparlösung wurde der Einbau von teiltransparenten Glasflächen ermöglicht, die ca. 30 Prozent Licht durchlassen und 70 Prozent der eingestrahlten Energie durch Photovoltaikelemente in elektrischen Strom umwandeln. So wurde die gesamte Fläche des südwestseitigen Glasdaches in ein „Solarkraftwerk“

Das Kompetenzzentrum für erneuerbare Energie, Energiesparen, Klimaschutz und Haustechnik.



Wir gestalten ganzheitliche Energielösungen!

- Ingenieurbüro für Haustechnikplanung
- Fördereinreichstelle des Landes Steiermark
- Energieberatungen für Haushalte und Betriebe

Lokale Energieagentur LEA GmbH
Auersbach 130, 8330 Feldbach | 03152-8575-500 | office@lea.at | www.lea.at

TAGESMÜTTER STEIERMARK

KINDERBETREUUNG GESUCHT?

Informieren Sie sich über freie Plätze!
Regionalstelle Leibnitz
Tel. 03452 / 715 27

www.tagesmuetter.co.at

Elektromotoren Demuth

Inhaber Margit Pratter-Demuth

Haltackerried 58
8430 Leibnitz
Tel. 03452-837090
office@demuth-motoren.at
www.demuth-motoren.at



beflügelt Schulen

umgebaut, das im Jahr die Größenordnung von 10.000 Kilowattstunden an Strom für den Direktverbrauch in das Netz des Hauses einspeisen kann.

Neben dem wirtschaftlichen Aspekt für den Schulerhalter hat diese richtungsweisende technische Maßnahme gerade in einem Bildungsbetrieb eine bedeutende erzieherische Wirkung. Der jeweilige durch die Sonneneinstrahlung erzielte Energiegewinn wird in der Aula über einen großen Bildschirm allen Mitgliedern der Schulgemeinschaft stets ins Bewusstsein gerufen.

Hausverwalter und HAK-Direktor Walter Pötsch präsentierte gemeinsam mit AHS-Direktor Josef Wieser mit Stolz und großer Freude diese nochmalige Aufwertung des modernen Bildungsbetriebes Klostergasse 18.

www.meinbezirk.at/leibnitz



Bgm. Helmut Leitenberger, Guido Jaklitsch, Dino Kada. Waltraud Fischer

Vorfreude auf das Herbstfest

Zwei Tage lang findet in Leibnitz am 15. und 16. Oktober das Südsteirische Herbstfest mit zahlreichen Höhepunkten statt. Für ein buntes Programm ist gesorgt.

Beim Festumzug am Sonntag wird auch eine Festkutsche mit Lipizzanern zu sehen sein und das Südsteiermark-Dorf lädt zum Verweilen ein.

www.meinbezirk.at/leibnitz



Blick von oben: Die Leibnitzer Schulen nutzen die starke Kraft der Sonne.



Foto: Theresia Rothwangl

KOMMENTAR

LAbg. Peter Tschemko, MSc

Mehr Transparenz

Seit 1. September gibt es in der Steiermark die Wohnunterstützung Neu, die die bisherigen Sozialmaßnahmen der Wohnbeihilfe ablöst. Die Wohnunterstützung Neu soll eine verlässliche und gerechte Unterstützungsmaßnahme für jene SteirerInnen sein, die sie wirklich brauchen. Für die ÖVP ist die Wohnunterstützung Neu aber auch der Beginn einer Korrektur des Sozialsystems. Für uns ist klar: Es muss wieder einen deutlichen Unterschied geben zwischen jenen, die arbeiten und jenen, die nicht arbeiten. Denn Leistung muss sich wieder lohnen! Das ist durch das neue System zu gewährleisten. Menschen, die aus gesundheitlichen Gründen nicht arbeiten können, werden selbstverständlich unterstützt. Die vielfach von der Opposition getrommelle Behauptung, es handle sich beim neuen Wohnunterstützungssystem um eine generelle Verschlechterung, ist übrigens nicht richtig. Tatsächlich gibt es manche, die nun weniger an finanzieller Unterstützung bekommen, genauso gibt es aber neue BezieherInnen. Für Härtefälle wird es Überbrückungshilfen geben. Das darf nicht verschwiegen werden! In Summe wird die Zahl der unterstützten Haushalte mit voraussichtlich 30.000 konstant bleiben.

WERBUNG

Ohne zuviel Fett auf's Tanzparkett!

Beginnen Sie schon jetzt mit regelmäßigen Trainingseinheiten, um für die bevorstehenden Festlichkeiten im Herbst Ihr Wunschgewicht zu halten oder zu erreichen! Sie ersparen sich dadurch unnötigen Stress und tun Ihrem Körper etwas Gutes. Bewegung stärkt das Immunsystem und hält Ihren Körper fit. Zögern Sie nicht und vereinbaren Sie noch heute einen Termin!



www.facebook.com/figurella.leibnitz

Figurella - Figur und Schlankheitsstudio
Katharina Stieglbauer
Hauptplatz 15, 8430 Leibnitz
Tel. 03452 / 76557
www.mein-figurella.at

Figurella
INTERNATIONAL



Raum und Farbe
Fassadendesign
Oberflächentechnik
Vollwärmeschutz

Malermeister
Galler

Wasserwerkstraße 44, 8430 Leibnitz, Tel. 03452 85727
maler.galler@aon.at, www.maler-galler.at